

# Medienmitteilung

**Die Cocoa Horizons Foundation finanziert drei Bildungsprojekte in der Elfenbeinküste**

**Barry Callebaut eröffnet weitere Schulen in ländlichen Kakaoanbaugemeinschaften Westafrikas**

- 9 neue Klassenzimmer für Primarschüler in drei Dörfern
- Zum Ausbau der Primarschulen gehören auch Kantinen, Wasserlöcher, Latrinenanlagen, Solarstrombeleuchtung und Wohnmöglichkeiten für Lehrpersonen
- Derzeit stehen bereits 12 Primarschulen

Zürich/Schweiz – 28. April 2016 – Barry Callebaut, weltweit führender Hersteller von hochwertigen Schokoladen- und Kakaoprodukten, hat in der Elfenbeinküste drei Bildungsprojekte in ländlichen Kakaoanbaugemeinschaften eingeweiht. Der Bau und die Einrichtungen dieser Schulen wurden von der [Cocoa Horizons Foundation](#) finanziert. Die Projekte sorgen dafür, dass in Zukunft rund 450 Primarschulkinder in qualitativ hochwertigen Schulgebäuden lernen können.

Der Bau dieser Infrastruktureinrichtungen erfolgte im Rahmen des gemeinschaftlichen Entwicklungsprogramms der Cocoa Horizons Foundation, das Bildungs-, Kinderschutz-, Frauenförderungs- und Gesundheitsinitiativen umfasst.

Im März 2016 weihte Barry Callebaut im Namen der Cocoa Horizons Foundation drei neue Klassenzimmerblöcke ein. In der Elfenbeinküste stehen somit 45 Klassenzimmer in 12 Primarschulen zur Verfügung, die von 2,300 Kindern genutzt werden. Im Dorf Diangobo wurde eine neue Schule mit drei vollständig eingerichteten Klassenzimmern, Solarbeleuchtung und einem Büro für die Schulleitung errichtet. Die neue Schule in N’Gattakoffikro umfasst drei vollständig eingerichtete Klassenzimmer, Solarbeleuchtung, eine Kantine, ein Wasserbohrloch, Latrinen und Wohnmöglichkeiten für die Lehrpersonen. In Sayoubakro wurde die bestehende Schule um einen neuen Block mit drei vollständig eingerichteten Klassenzimmern, Solarbeleuchtung und einem Büro für die Schulleitung erweitert. Zudem erhielt die Schule Bücher und Stauschränke dank einer Schenkung von Purdys Chocolatier, einem Kunden von Barry Callebaut.

«Der Partnerschaft zwischen der Cocoa Horizons Foundation, Barry Callebaut und der Kakaobauern-Kooperative COAB verdanken 200 Kinder in Sayoubakro im Ganzen sechs Schulzimmer», so der Sprecher des Regionalbüros der nationalen Schulbehörde, Moro Kouassi. «Diese Beiträge sind willkommen und ermutigend, da sie die staatliche Politik der Elfenbeinküste für den obligatorischen Schulbesuch aller Kinder im Alter von 6 bis 16 Jahren aktiv unterstützen.»

«Bildung ist das Fundament unserer Initiativen für die Gemeinschaftsentwicklung im Rahmen der Nachhaltigkeitsmission der Cocoa Horizons Foundation. Wir freuen uns, dass wir gemeinsam mit den Kakao-Kooperativen CADI, CANS und COAB diesen drei Dörfern zu neuen Primarschulräumen und schulischer Infrastruktur verhelfen konnten. Erfolgreiche Schulen sind in unseren Augen Zeichen erfolgreicher Gemeinschaften und gemeinsamer Verantwortung. Wir danken dem Bildungsministerium für die kontinuierliche Unterstützung unserer Bemühungen», so Nicko Debenham, Präsident des Stiftungsrats der Cocoa Horizons Foundation und Vizepräsident Global Cocoa Sustainability bei Barry Callebaut.

Im vergangenen Jahr hat die Cocoa Horizons Foundation über Barry Callebaut zudem rund 2,000 gefüllte Schulrucksäcke an Kinder von Kakaobauern aus 17 Kooperativen verteilt. Jeder Rucksack enthält ein Etui, Hefte, Stifte und ein Lineal.

\*\*\*

**Über die Barry Callebaut Gruppe ([www.barry-callebaut.com](http://www.barry-callebaut.com)):**

Mit einem Umsatz von rund CHF 6.2 Milliarden (EUR 5.6 Milliarden / USD 6.6 Milliarden) für das Geschäftsjahr 2014/15 ist die in Zürich ansässige Barry Callebaut Gruppe der weltweit grösste Hersteller von hochwertigen Schokoladen- und Kakaoprodukten – von der Beschaffung und Verarbeitung der Kakaobohnen bis zur Herstellung der feinsten Schokoladen, einschliesslich Füllungen, Dekorationen und Schokoladenmischungen. Die Gruppe unterhält weltweit über 50 Produktionsstandorte und beschäftigt eine vielfältige und engagierte Belegschaft von mehr als 9,000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Die Barry Callebaut Gruppe steht im Dienst der gesamten Nahrungsmittelindustrie, von industriellen Nahrungsmittelherstellern bis zu gewerblichen und professionellen Anwendern wie Chocolatiers, Confisereuren, Bäckern, Hotels, Restaurants oder Cateringunternehmen. Diese Gourmet-Kunden bedient die Gruppe mit den zwei globalen Marken Callebaut® und Cacao Barry®. Die Barry Callebaut Gruppe setzt sich mit ihrer Initiative «Cocoa Horizons» für eine nachhaltige Kakaoproduktion ein, um die künftige Versorgung mit Kakao sicherzustellen sowie das wirtschaftliche Auskommen der Bauern zu verbessern.

**Folgen Sie der Barry Callebaut Gruppe:**



[Twitter](#)



[LinkedIn](#)



[YouTube](#)



[Flickr](#)



[Instagram](#)



[Google+](#)

\*\*\*

**Über die Cocoa Horizons Foundation ([www.cocoahorizons.org](http://www.cocoahorizons.org)):**

Die Cocoa Horizons Foundation wurde am 25. Februar 2015 in Zürich, Schweiz, gegründet und untersteht der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht. Ziel der Stiftung ist es, die Lebensbedingungen der Kakaobauern und ihrer Gemeinschaften durch Fördermassnahmen für einen nachhaltigen, unternehmerisch ausgerichteten Anbau, Produktivitätssteigerungen und Gemeinschaftsentwicklung zu verbessern. Ihre Leitung erfolgt durch einen Stiftungsrat aus zwei von Barry Callebaut ernannten und einer unabhängigen externen Person. Die Stiftung wird jährlich von einem Revisor geprüft, um die Einhaltung der entsprechenden schweizerischen Vorschriften zu gewährleisten.

\*\*\*

**Kontakte**

**für die Medien:**

Jens Rupp  
Head of CSR Communications  
Barry Callebaut AG  
Telefon: +41 43 204 03 76  
[jens\\_rupp@barry-callebaut.com](mailto:jens_rupp@barry-callebaut.com)

**für Investoren und Finanzanalysten:**

Evelyn Nassar  
Head of Investor Relations  
Barry Callebaut AG  
Telefon: +41 43 204 04 23  
[evelyn\\_nassar@barry-callebaut.com](mailto:evelyn_nassar@barry-callebaut.com)